
              
               

                                         

           

 

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da existência de um planejamento para obras de revitalização do centro 

histórico de Itanhaém. 

 

 

O objetivo do presente Requerimento é informar para a população, que constantemente 

questiona sobre possíveis Obras no centro histórico da cidade, se existe um planejamento do 

Executivo nesse sentido. Ante o exposto, questionamos: 

  

a) Quais são os planos do Governo 

Municipal para o centro histórico? 

 

b) Existe algum projeto no sentido de abrir 

novamente a rua no meio da praça? Se a resposta 

for positiva, favor mandar cópia e justificar. 

 

c) Existe algum projeto para restauração das 

fachadas dos comércios da praça central? 

 

d) Existe algum incentivo por parte do 

Governo para que os comerciantes utilizem a 

fachada histórica em seus estabelecimentos? 

 

e) Qual é a regra que está valendo hoje no 

centro histórico no tocante as fachadas? 

 

f) Existe algum projeto para melhorar a 

iluminação do centro histórico? 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

existência de um planejamento 

para obras de revitalização do 

centro histórico de Itanhaém.” 
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g) Como está a relação do Governo 

Municipal com a reforma da Igreja Matriz? No 

final de 2022, em entrevista para a Tv Tribuna, o 

Executivo se comprometeu em ajudar nas Obras. 

Foi efetivada alguma ação, alguma compra de 

material? Como está a relação do Governo 

Municipal com a diocese de Santos? Existe 

previsão para o início das obras? Oficialmente, 

existe alguma cobrança nesse sentido? O que a 

atual gestão conseguiu fazer de forma efetiva, 

para resolver o estado de calamidade que se 

encontra um de nossos maiores patrimônios 

históricos? 

 

h) No tocante ao convento, em Abril do ano 

passado, foi informado que o mesmo seria 

reaberto para visitação ainda no final daquele 

ano. Ocorre que até agora o convento está 

fechado. O Governo vem acompanhando esse 

trabalho? Foi realizada mais alguma conversa 

entre o Município e a diocese de Santos? O 

Governo conseguiu ajudar em algo nessa 

reforma? Houve mais alguma cobrança da atual 

gestão nesse sentido? 

 

 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 13 de Março de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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